

«So wertvoll bist du»

Die Geschichte vom verlorenen Schaf

Wir hören die Geschichte vom verlorenen Schaf – eine Geschichte über Gottes unendliche Liebe und Fürsorge. Während die Eltern in der Kirche Gottesdienst feiern, dürfen die Kinder drüben im Kirchgemeindehaus die Geschichte hören, zeichnen, singen und basteln.

Ein gemeinsamer Beginn und Abschluss in der Kirche umrahmt des Angebot der Kinderkirche.

Sonntag, 1. Mai 2022

10.00 Uhr

Stephanuskirche/Kirchgemeindehaus Spiegel

www.kg-koeniz.ch

© Anja Günther, kawohl Verlag

